

Newsletter

Informationen für Ärztinnen und Ärzte

02/2025



Informationen aus der Gemeinnützigen Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg und der Ärztegenossenschaft Gesundheitsnetz Region Bamberg eG.

Auszeichnung in der Kategorie „Die empfohlenen Ärzte in der Region“

Pia Kipke, Fachärztin für Gefäßchirurgie im MVZ Burgebrach: Praxis für Phlebologie und Gefäßerkrankungen, wurde von FOCUS-Gesundheit als „Empfohlene Ärztin in der Region“ ausgezeichnet. Die Auszeichnung basiert auf einer umfassenden bundesweiten Erhebung unter allen ambulant tätigen Ärztinnen und Ärzten in Deutschland, bei der Selbstauskünfte, Empfehlungen von Kolleginnen und Kollegen sowie öffentliche Datenquellen berücksichtigt wurden. Die Ehrung würdigt sowohl die fachliche Expertise als auch das persönliche Engagement von Frau Kipke für ihre Patientinnen und Patienten. Stellvertretender Geschäftsführer der GKG Bamberg Harald Poßer sowie das gesamte Praxisteam aus dem MVZ Burgebrach bedanken sich bei den Patientinnen und Patienten für das entgegengebrachte Vertrauen und die positiven Rückmeldungen. Die Auswahl durch FOCUS-Gesundheit erfolgte anhand eines differenzierten Bewertungssystems, das unter anderem Empfehlungen von Kolleginnen und Kollegen, medizinische Weiterbildungen, Patientenservice sowie Patientenzufriedenheit umfasst.



Von links: Pia Kipke, Fachärztin für Gefäßchirurgie und Harald Poßer, stellvertretender Geschäftsführer der GKG

Über 41.000 Medizinerinnen und Mediziner wurden befragt, um eine fundierte Empfehlungsliste zu erstellen, die jährlich aktualisiert wird. Ziel ist es, Ärztinnen und Ärzte zu identifizieren, die eine besonders hohe medizinische Versorgungsqualität gewährleisten.

Diese hohe Qualität und Sorgfalt zeigt sich auch in der Praxis selbst, die im MVZ Burgebrach unter der Leitung von Christoph Rösch, Facharzt für Chirurgie mit der Zusatzbezeichnung Phlebologie, moderne, nicht invasive Verfahren zur Gefäßdiagnostik anwendet. Besonders bei der Abklärung von Erkrankungen des arteriellen und venösen Gefäßsystems, wie dem „unklaren Beinschmerz“, setzt die Praxis auf aktuelle medizinisch-wissenschaftliche Erkenntnisse. Als „Venen Kompetenz-Zentrum Plus“ zertifiziert, erfüllt die Praxis strenge Kriterien der Deutschen Gesellschaft für Phlebologie und des Berufsverbandes der Phlebologen in Bezug auf Diagnostik, Therapie und Qualitätsmanagement. Diese Zertifizierung gewährleistet eine hohe Struktur- und Versorgungsqualität, die Patientinnen und Patienten geprüfte Qualität und maximale Sicherheit bietet.

GKG erhält „Recognised für Excellence 4 Stars“ und sichert wiederholt ihr hohes Qualitätsniveau

Erneut stellte sich die Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg mbH (GKG) den hohen Anforderungen des EFE- (Excellence Framework Europe) Bewertungsverfahrens und erreichte den Reifegrad „Recognised 4 Stars“.

Die GKG Bamberg hat sich wiederholt (letzte Assessment-Bewertung stammt aus dem Jahr 2022) einem Fremdbewertungsverfahren der Initiative Ludwig Erhard Preis e.V. gestellt. Im Rahmen eines intensiven Assessments wurden die Klinikbereiche und das Seniorencentrum Ebrach stellvertretend für alle Seniorencentren genauestens geprüft, um eine gesamtheitliche Stärken- und Potenzial-Betrachtung zum Reifegrad des Managementsystems zu erhalten und um die Organisationsentwicklung stets voranzutreiben. Anhand der EFE-Richtlinien wurden Stärken und Verbesserungspotenziale definiert. Die Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft freut sich sehr, auch nach dem neuen Bewertungsrahmen die Ebene „Recognised for Excellence 4 Stars“ erreicht zu haben.

Die GKG konnte im Assessment durch ihre starke Versorgungskompetenz, hohe Mitarbeiterbindung und gelebte Veränderungskultur überzeugen. Strategische Initiativen, digitale Lösungen sowie regionale Verankerung sichern die Zukunftsfähigkeit. Weitere Stärken der GKG zeigten sich in der effizienten Gestaltung der Kombination aus klinischen und pflegerischen Leistungen. Zudem bestätigten die Assessoren eine starke Wettbewerbsfähigkeit, die auf zeitgemäße Tariflösungen, einer konsolidierten Vergütungsstruktur und gezielten Investitionen in Führungskompetenz und Mitarbeiterbeteiligung zurückzuführen ist. „In Oberfranken haben bislang erst zwei Organisationen die Bewertung nach dem neuen EFE-Verfahren mit dem Reifegrad „Recognised 4 Stars“ erlangt. Mit diesem Ergebnis beweist die GKG Bamberg ihre äußerst hohe Leistungskompetenz“, betont Matthias Opel, Qualitätsbeauftragter der Kliniken. Damit gehört die GKG zu den ersten Kliniken, die nach dem neuen EFE-Verfahren zertifiziert wurden. Eine Auszeichnung, über die sich auch Harald Poßer, stellvertretender Geschäftsführer der GKG Bamberg freut: „Wir bedanken uns bei Herrn Dr. André Moll und dem gesamten Assessorenteam aus Annegret Schnick, Beate Wissenbach-Kurz und Sabine Richter für die vertraulose Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank gilt unserem Team aus dem Qualitätsmanagement und allen Mitwirkenden für diesen großartigen Erfolg. Gerade in den momentan angespannten Zeiten ist das hervorragende Ergebnis keine Selbstverständlichkeit.“



Von links 1. Reihe: Sabine Göpfert, Qualitätsbeauftragte Kliniken, Matthias Opel, Qualitätsbeauftragter Kliniken, Harald Poßer, stellvertretender Geschäftsführer der GKG, Dr. André Moll, LEP- Assessor, Susanne Böhm, Konzernbetriebsratsvorsitzende, Nadine Glaser, Qualitätsbeauftragte Seniorencentren, Jasmin Demant, Pflegedienstleitung;

Von links 2. Reihe: Reiner Weiss, Pflegedienstleitung Seniorencentrum St. Bernhard Ebrach, Florian Höhn, Leitung Unternehmensentwicklung und Mitglied der Geschäftsführung der GKG, Annegret Schnick, Assessorin, Beate Wissenbach-Kurz, Assessorin, Sabine Richter, Assessorin.

Liebe Kollegin, lieber Kollege,
wir laden Sie herzlich zu unten stehenden Fortbildungen ein.

Fortbildungsveranstaltungen in der Juraklinik Scheßlitz (Oberend 29, 96110 Scheßlitz)

„Milimeterarbeit am Gehirn“

Referent: Dr. med. Andreas Speil, Leitender Oberarzt.

Klinik für Neurochirurgie, Bamberg

am Mittwoch, 09. Juli 2025 - Beginn: 16:30 Uhr

Konferenzraum 1.OG, Juraklinik Scheßlitz

„Heiße Kiste: das Verbrennungstrauma“

Referent: Dr. med. Dirk Wisser - Facharzt für plastische Chirurgie

Praxis für plastische Chirurgie, Bamberg

am Mittwoch, 17. September 2025 - Beginn 16:30 Uhr

Konferenzraum 1.OG, Juraklinik Scheßlitz

Für die Veranstaltungen sind bei der Landesärztekammer Fortbildungspunkte beantragt.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Fortbildungsveranstaltung im Kulturraum Burgebrach (Grasmannsdorfer Str. 1, 96138 Burgebrach)

„Prozessbasierte Ansätze: Individuelle Störungsdynamiken verstehen und verändern“

Referent: Dr. Dipl.-Psych. Michael Svitak, Psychologischer Psychotherapeut, Supervisor und Lehrtherapeut aus Bamberg.

am Dienstag, 25. November 2025 - Beginn 18:00 Uhr

Kulturraum Burgebrach

Für die Veranstaltung sind bei der Landesärztekammer Fortbildungspunkte beantragt.

Bitte melden Sie Ihr Kommen an. Per E-Mail: sekretariatps@gkg-bamberg.de oder telefonisch: 09546 88 510

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Sie möchten den Newsletter abbestellen? Senden Sie uns bitte eine E-Mail an: a.detzel@gkg-bamberg.de

Die Herausgeber:

Gemeinnützige Krankenhausgesellschaft des Landkreises Bamberg mbH, Oberend 29, 96110 Scheßlitz -
Rechtsform: gGmbH - Geschäftsführer: Udo Kunzmann - Aufsichtsratsvorsitzender: Landrat Johann Kalb,
Amtsgericht Bamberg, HRB-Nr. 2744

Gesundheitsnetz Region Bamberg eG (GeReBa), Oberend 29, 96110 Scheßlitz -
Rechtsform: eingetr. Genossenschaft - Aufsichtsratsvorsitzender Dr. med. Jörg Cuno,
Amtsgericht Bamberg - GnR Nr. 282

Redaktion/Gestaltung: Anna Weigert - Auflage: 1151



Nutzen Sie für Ihr
Feedback an uns den
QR-Code.
(Steigerwaldklinik/Juraklinik)
Vielen Dank.